

Ein Blick hinter den Vorhang

Die Proben für die LINKSMÄHDER-Aufführung laufen auf Hochtouren. Mehrmals wöchentlich treffen sich die Beteiligten in der Linksmählerhalle und geben ihr Bestes. Nicht alle wissen ihre Texte bereits auswendig und es braucht noch einige Übung in Sachen Lautstärke und Aussprache. Doch die Emotionen gehen hoch und man darf gespannt sein. Auch der Regisseur Renato Cavoli und seine beiden Assistentinnen Madeleine Rickenbacher und Karin Zulliger sind mit vollem Einsatz dabei.

Die Premiere geht am 11. Januar 2020 über die Bühne, der Vorverkauf startet am 31. Oktober (vorverkauf@linksmahdertheater.ch).



Bilder: pb

